

<8月の予定>		
3	土	東っ子まつり
13	火	
14	水	閉庁日 ←
15	木	
27	火	2学期始業式
28	水	身体測定 (6年)
29	木	身体測定 (5年)
30	金	身体測定 (4年) 委員会
31	土	P T A奉仕作業 (比木)

8/13～15は閉庁日で、職員は
いません。ご用の方は、16日以降に
お願いします。

<9月の予定>		
2	月	身体測定 (3年) クラブ
3	火	身体測定 (2年) チャレンジ展 (~10日)
4	水	身体測定 (1年・たんぼぼ) スクラム防災
5	木	水の出前教室 (4年)
7	土	奉仕作業予備日
9	月	5時間授業 (~13日)
10	火	Sグッドマナーの日
19	木	クラブ
20	金	PTA運営委員会
24	火	修学旅行説明会 (6年)
27	金	通知票配布 委員会
30	月	4時間授業 保護者面談 (~10/4)

7月16日(火) 4年生:マリン教室を実施しました



午前中は灯台下の海岸にて、潮が引いた磯にいる小さな生き物たちを探しました。ヤドカリやカニ、ハゼの仲間の小さな魚、エビなどを見つけ、子どもたちは捕まえようと一生懸命でした。また、海岸に打ち上げられる物の仲間分けをすることを通して、貝の種類を知ったり、人工物、特にペットボトルなどのプラスチックゴミが多いことを学んだり知りました。

午後は場所を御前崎マリーナに移し、カヌーとスタンドアップパドルの体験をしました。パドルを上手に扱いスイスイ進む子もいれば、パドルの扱いに苦戦し、護岸や沖の方へ流されていってしまう子など色々でしたが、普段できない体験ができてみんなとても楽しかったようです。

本校児童の活躍

去る6月29日(土)に佐倉地区健全育成懇談会が行われ、6年生の曾根日葵さんと片岡壱斗さんが、日頃感じているあいさつのことや家族への感謝の思いなどについて発表をしました。大勢の人が見守る中、ステージ上で自分の想いを立派に発表することができました。

また、スポーツ少年団の子たちが良い成績を収め、校長室へ報告に来ました。1つは、県スポーツ少年団交流大会西部地区大会において、黒潮東6年女子の部チームがEブロックの優勝、そして、ソフトバレーボール小学生西部大会において、ビギナー1の部で4年生女子チーム、ビギナー2の部で2年生女子チームが優勝しました。

あいさつ委員会がんばっています



登校してきた子たちに「おはようございます！」と大きな声で呼びかけています。最近は応えてくれる登校班も増えてきており、あいさつ委員会を中心に良い雰囲気生まれています。